



Annemasse, le 08/04/25

COMPTE-RENDU DE SÉANCE DU COMITÉ DIRECTEUR DU 08/04/25

Présents : **AMALBERT Edouard - BIASETTI Stéphane - BILLARD Mélina - BOUVET Jérémie - FERNANDES Philippe - GAGNEUR Benoît - L EBRALY Bertrand - LEGENDRE Olivier - RICHARD Marc - SOTY GERMAIN - ZANELLA Antoine**

Absent :

Excusés : **GALTAY Najima - DOUSSOT Benjamin - BILLARD Mélina**

➤ Info Générales et fédérales (Philippe)

- L'AG de l'Agglo le 20.06 Qui ? Jérémie
- Travaux Tougues
 - Mise en place de l'algeco sanitaire + vestiaire et technique fait cette semaine
- Ouverture Tougues à planifier.

➤ Secrétariat (Jérémie)

- **Point des inscriptions (au 30/03/25).**

Nombre d'adhérents			
	Actuel	comité N-1	avr-24
Apnée	24	24	18
Hockey	22	21	17
Plongée	81	78	73
Apnée / Hockey	1	1	0
Plongée / Apnée	22	22	23
Total	150	146	131

Section			
	Actuel	comité N-1	avr-24
Apnée	24%	24%	23%
Hockey	15%	15%	13%
Plongée	61%	61%	65%

- 1 inscription en cours

➤ Finance (Mélina & Najima)

- Retrait carte et nouveau chéquier : fait pour le chéquier. **Philippe carte bleu ?! soldé**
 - Remboursement formation :
 - N Monino
 - Il manque 1 facture du codep pour N Monino.
 - On fera le 1er Tiers pour le stage final si pas de retour du Codep d'ici là.
 - **Subvention**
 - Dossier envoyé pour une demande de 4500€
 - Attente retour.
 - Procédure pour recouvrement de la perte financière à la suite de l'escroquerie au RIB de 2023.
 - Réponse le 14.04 de la banque à la suite de notre mise en demeure. (3900€ en litige)
 - Revue des tarifs 2025-2026
 - Groupe de travail s'est réunis pour définir les nouveaux tarifs
 - Augmentation moyenne de 17% pour les adhésions.
 - 2 ème groupe de travail à mettre en place pour les tarifs des formations.
 - Grille tarifaire finale à valider au dernier comité.

➤ Section plongée (Bertrand)

- 4 initiateurs de plus. 100% de réussite !
 - Toutes nos remerciements aux TSI
- Question de Benjamin:
 - nouveau groupe de N1 au printemps ? Bertrand à décider/définir le resp de formation.
 - Respect briefing et règles de la part des moniteurs aidant les formations.
=> Voir les personnes concernées => Bertrand **FAIT**
- Appel aux moniteurs lancé pour la saison à venir via un fichier Drive.

➤ Motivation Encadrants:

- Prise de 3 abonnements "Subaqua" pour 3 personnes du comité qui pourront ensuite être partagés au sein du club => **Philippe en cours**

➤ Section Apnée (Benoit)

- Sortie fosse additionnel aux frais des apnéistes.
- Fabrice arrêterait l'année prochaine.
- RIFA pratique faite.

➤ Section Hockey (Mélina)

- RAS

➤ Sécurité (Benoit)

- Sac rouge Annemasse: OK
- Sac bleu Tougues à updater dès la fin de la mise en place des locaux.

➤ TIV (Edouard)

- TIV fait. 1 personne n'est pas venue.
- Prévoir l'achat de lunette UV pour l'an prochain
- Faire étude kalepso Edouard encours
 - Requalif sur site moins chers que BCH (20 à 30€/ bloc vs 60€)
 - RDV à prendre.
 - Voir avec eux pour la gestion du reste du matériel.
- Formation Tiveur en Sept par Edouard & Steph.

➤ Matériels (Stéphane)

- Voir possibilité de mettre un "resp matériel" à chaque session de plongée => **Edouard**
- Mettre en place un suivi de consommation d'O2 (one drive ou via le site internet) => **Edouard fait**
- Mise à location des blocs de déco pour faire tourner le matos et faire une rentrée d'argent. => **Edouard et Steph.**
- Augmentation du prix d'O2
 - Faire proposition du nouveau tarif vs facture => Edouard **0,01cts/ L proposition de le passer à 2cts/L**
- Achat matériel :
 - Besoin de petit matériel pour le stockage du matériel à Tougues. Faire mail avec le devis puis validation sur le groupe whatsapp => à recevoir cette semaine => Stephane **reçu**
 - Reprendre une vingtaine de cintre => Steph
- Ctrl d'accès: rénovation du ctrl d'accès par un system de carte pour ouvrir la boîte à clé, la zone O2 et compresseur. Chiffrage 1650€
 - **Matériel reçu à mettre en place.**

➤ Estartit (Olivier)

- Suivi des paiements => **Tous les paiements fait** : reste dernière mensualité Helloasso pour 1 participant
- **29 inscrits** : dont **24 plongeurs** (1 externe) et **5 accompagnants** non plongeurs
- **5 Encadrants**
- Réservation **16 chambres** à l'hôtel, Acompte 4000€ versés
- Liste réservation matos fait : retrait contre chèque caution à planifier Gestion Antoine
- Organisation Covoiturage en cours

➤ Egypte (Philippe)

- Communiquer les 3 chiffrages établis lors du salon à Philippe => Jérémie **FAIT**
- Dernières infos ont été reçues. Synthèse à fournir => **Philippe**

➤ Sortie extérieures (Benjamin)

- WE 25 Juin Ramatuelle 8/12 p
 - **Confirmé.**

Siège social : Maison des Sports - 14 avenue Henri Barbusse - 74100 Annemasse - France

Ecolage : Port de Tougues – 74140 Chens-sur-Léman - France

Affilié à la FFESSM sous le N°14740061 - Affilié à Jeunesse et Sport sous le N°74-S-157 - Agréé D.R.A.S.S.M - SIRET 419 103 841 000 13 - APE 926 C

Site internet : www.exocet-leman.com



- Il manque 1 moniteurs. Faire appel aux moniteurs Germain sinon la sortie sera annulée.
- Question Germain:
 - Partenariat club de Morzine - Oui mais voir leur demande.
 - Besoin de moniteurs -> délestage d'élève de Morzine à Exocet.
 - Voir le nb de plongeur et le/les niveaux visés => **Germain**

➤ **Communication / web. (Antoine / Olivier)**

- Mise à jour site web
 - Ramatuelle : Actualité + emailing – 03/02/25
 - Stage tir sur cible : Actualité + emailing – 11/02/25
 - Journée plongée sout CODEP74 : Actualité + emailing – 11/02/25
 - Inventaire lac Annecy : Actualité + emailing – 12/02/25
 - Préparation Initiateurs : Album Photo + emailing – 13/03/25
 - Nuit Bleu 2025: Actualité + emailing + album photo/vidéo + communiqué de presse (publication Dauphiné) – 23/03/25
 - Journée Atouts Ages : Actualité + emailing 27/03/25

➤ **Evénements :**

- Revue du fichier de chantiers
- Repas des actifs à planifier => **Benjamin ?**

Prochain Comité le 27.05.25 - 20h à MLK – Responsable : Bertrand & Germain

Le Secrétaire
BOUVET Jérémie